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N i e der sc hr i f t  

über die 28. Sitzung des Innenstadtbeirates 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Dienstag, dem 11.01.2022, 18:35 Uhr, 

Videokonferenz 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Vorsitzender 
Schied, Norbert  

Mitglieder 
Abstein, Stefan  
Erdelt, Paul-Walter  
Grun-Marquardt, Rainer ab 19:12 Uhr während TOP 3 
Hartmann, Edwin  
Kraft, Ulrike  
Kunzendorff, Johanna ab 18:41 Uhr während TOP 1 
Rouwen, Stefan  
Schallmo, Karl-Heinz  
Scherer, Günther  
Schneider, Reinhard  
Schönbach, Günter  
Wodo-Geppert, Sylvia ab 18:58 Uhr während TOP 2 

Stellvertreter/in 
Geppert, Wolfgang  
Kuhlmann, Erika  
Lobüscher, Rudi ab 18:43 Uhr während TOP 1 
Möller, Romy ab 19:10 Uhr während TOP 3 
Sauter-Jörns, Thomas  

Gäste 
Graebert, Friderike ab 18:41 Uhr während TOP 1 

Verwaltung 
Flach, Philip  
Klehr, Vanessa  
Kreuzer, Nina  

Stellv. Vorsitzende/r 
Kappel, Jochen  
 

Entschuldigt: 

Mitglieder 
Flick, Felix  
 
 

 
 
 
TAG ESO RDNUNG:  
 
1.  Bericht AK Verkehr 

- Ziele 2022 
 

  
2.  Bericht AK Lebensqualität  
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- Namensgebung Rundweg (weiteres Vorgehen) 
  
3.  Bericht AK Sauberkeit 

- Ziele 2022 
 

  
4.  Mitteilungen und Anfragen  
  
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. Gegen die als Videokonferenz stattfindende Online-Sitzung haben 

die anwesenden Mitglieder des Innenstadtbeirates keine Einwände, sodass die erforderliche 

Zustimmung gemäß §35 Abs. 3 Satz 1 GemO gegeben ist.  

 

 

 
TOP 1  

Bericht AK Verkehr 

- Ziele 2022 

 

 

 

Herr Kappel, Vertreter des AK Verkehr, weist auf zwei offene Punkte hin, die der Arbeitskreis 

alsbald geklärt wissen möchte: 

1. Thema: Poller in der Innenstadt 

Dem AK liegt hierzu immer noch keine Rückmeldung der Verwaltung vor.  

Die Mitglieder fragen sich weiterhin wie die Innenstadt sicherer gemacht werden 

könne? 

 

2. Thema: Umgestaltung Winzinger Spange 

Die Vertreter des AK möchten wissen, welche Lösungen die Stadt und die 

Verkehrsplaner für die Bauphase haben. Werden verschiedene Straßen zu 

Einbahnstraßen erklärt? Wie verändern sich die Verkehrsflüsse während der 

Bauphase? 

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass die letzte Überarbeitung des Gesamtverkehrsplanes 9 Jahre 

zurück liege.  

 

Für 2022 möchte man auch das Parkraumbewirtschaftungskonzept überarbeitet wissen.  
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TOP 2 

 

Bericht AK Lebensqualität 

- Namensgebung Rundweg (weiteres Vorgehen) 

 

 

 

Die anwesenden Mitglieder diskutieren über die eingereichten Namensvorschläge und loben 

die Vielzahl der eingegangenen Vorschläge.  

In einer Jury wolle man sich in der kommenden Woche treffen, um einen Namen für den 

Rundweg auszuwählen, damit dieser dann in der Februar-Sitzung bekannt gegeben werden 

könne.  

Die Mitglieder sind sich einig, dass es weder ein lateinischer Name noch ein pfälzischer 

Begriff werden soll. Für den Tourismus sei es besser, wenn sich der Name attraktiv anhöre 

und einen Bezug zu Neustadt im Namen trage.  

 

 

TOP 3  

Bericht AK Sauberkeit 

- Ziele 2022 

 

 

 

Herr Erdelt, Vertreter des AK Sauberkeit, berichtet über folgende Themen, die den AK 

weiterhin beschäftigen: 

1. Regelmäßige Reinigung der Fußgängerzone mit einer Nassreinigung min. 1x pro Jahr 

2. Einsatz des Kaugummientfernungsgerätes 

3. Personalproblematik im Bauhof 

4. Fertigstellung der Reinigungssatzung 

5. Bereitstellung der Müllgefäße frühestens ab 19 Uhr des Vortages 

 

Ein Beiratsmitglied regt erneut an, die Bevölkerung für die Müllproblematik grundsätzlich zu 

sensibilisieren. Nur dies könne das Problem lösen, die Menschen davon abzuhalten, den 

Müll überall hinzuwerfen oder abzustellen.  

 

TOP 4  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

 

Der Vorsitzende informiert über die bestehenden Einbahnstraßenregelungen im 

Zusammenhang mit der Baustelle „am kleinen Kohlplatz“ und deren Problematik mit der 
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Feuerwehr.  

 

Weiterhin berichtet er vom Vandalismus auf der Wolfsburg wie im Rheinpfalz-Artikel vom 

08.01.2022 zu lesen war. In einer der nächsten Sitzungen des ISB wolle man den 

Vereinsvorsitzenden des Wolfsburgverein, Herrn Florian Hofmann, einladen.  

 

Der Vorsitzende weist daraufhin, dass vor dem Krasemann-Parkplatz, auf dem seit kurzem 

eine Schrankenregelung bestehe, immer noch ein bis zwei Behindertenparkplätze fehlen 

würden.  

 

 
 
 
Ende der Sitzung: 19:39 Uhr 
 

 

 

Gez. Norbert Schied       gez. Nina Kreuzer  

Vorsitzender Protokollführer/in 
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